



## Liebe IMPULS-Spenderinnen und -Spender

Es freut uns Sie darüber informieren zu können, dass wir in Nicaragua **erfolgreich eine Trinkwasserversorgung** für das Dorf La Laguna **gebaut** haben. Dies war das erste Projekt von IMPULS im Bereich Trinkwasser und wir sind stolz darauf, dass wir dafür sorgen konnten, dass die Leute und somit auch die Kinder unserer Schulen sauberes Trinkwasser erhalten.

Bei diesem Projekt haben wir mit der Lokal-Regierung vor Ort zusammengearbeitet und es hat sich gezeigt, dass dies sehr gut geht, wenn die richtigen Leute gleiche Ziele verfolgen. Wir sind sehr zufrieden mit der Zusammenarbeit und haben mit dem Bürgermeister einen wichtigen Verbündeten gefunden.

Die Einweihung wurde mit einem Volksfest gefeiert.



*Kinder von La Laguna bedanken sich für die Trinkwasserversorgung*



*Trinkwasserversorgung La Laguna*



## Neues Trinkwasserprojekt:

Nun möchten wir, ebenfalls in Zusammenarbeit mit der Lokal-Regierung, eine weitere Trinkwasserversorgung bauen. Diese würde weiteren 1250 Personen (250 Familien) im Dorf Tomabú zugutekommen. Die Trinkwasserversorgung in diesem Dorf ist sehr schwierig. Seit 5 Jahren haben die Bewohner während bis zu 8 Tagen keinen Zugang zu Wasser und pro Woche und Familie erhalten sie nur 10 Liter davon. Dies führt zu schwerwiegenden Hygieneproblemen und Krankheiten, vor allem auch bei Kindern.

Die erste Projektetappe wird sein den Brunnen zu bohren, um Wasser in genügender Menge und Qualität zu finden, um die Bedürfnisse der Bewohner zu decken. Gleichzeitig wird das Wasserkomitee vor Ort von unserem Experten im effizienten und transparenten Management der Ressource Wasser geschult und die ganze Bevölkerung wird sensibilisiert.



In der zweiten Projektetappe wird das Bohrloch mit einem neuen Pumpensystem ausgestattet. Zudem sind Verbesserungen am Lagertank und am Verteilernetz notwendig.

In der dritten Projektphase wird unser Wasserexperte während eines Jahres die Bevölkerung weiter in wichtigen Themen unterrichten und mit seinen monatlichen Besuchen sicherstellen, dass das System einwandfrei funktioniert und der Unterhalt fachgerecht ausgeführt wird.

Dieses grosse und wichtige Projekt wird Kosten von etwa 43 000 Franken verursachen. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir mit Ihrer Hilfe der Bevölkerung von Tomabú den Zugang zu sauberem Trinkwasser ermöglichen könnten. Herzlichen Dank im Voraus für Ihre wertvolle Unterstützung.

Ihr IMPULS-Team

### Konto Information:

**Postkonto;** PC: 89-52706-3; IBAN: CH60 0900 0000 8905 2706 3

**Begünstigter:** Verein IMPULS; c/o Andreas Corazza; Tannmattstrasse 11; 8902 Urdorf